

Ngetich quiebra récord mundial en 10 km en carretera



Agnes, nuevo récord mundial

La Habana, 15 ene (JIT).- La keniana Agnes Jebet Ngetich sorprendió a los seguidores del atletismo, al llevar el récord mundial de los 10 kilómetros en carretera hasta un impresionante crono de 28:46 minutos.

La destacada fondista africana lo consiguió en la lid 10K Ibercaja Valencia 2024, celebrada este domingo en esa ciudad española, donde inusuales temperaturas cálidas para esta época del año predecían resultados más discretos.

Ngetich se convierte en la primera mujer capaz de bajar de los 29 minutos en la distancia y fija un registro que muchos especialistas calificaron como impensable.

Ngetich, medallista de bronce a nivel mundial en campo traviesa, pasó por el kilómetro cinco en 14:13 minutos, que también hubiera constituido plusmarca universal para ese tramo.

El anterior récord de los 10 kilómetros en carretera estaba en poder de la etíope Yalemzerf Yehualaw desde el 27 de noviembre de 2022, cuando en la localidad española de Castellón detuvo los cronómetros en 29:14 minutos.

«Honestamente, mi objetivo era batir el récord mundial, pero 28:46 supera cualquier expectativa», declaró Ngetich, de solo 22 años de edad, cuyas metas más próximas se centran en el Campeonato Mundial de Atletismo de Campo Traviesa de Belgrado 2024 y los Juegos Olímpicos de París 2024.

Para ejemplificar el violento ritmo con que corrió en Valencia, baste decir que venció sobre la meta a su coterránea Emmaculate Achol, cuyo tiempo de 28:57 minutos se hubiese anotado -en otras circunstancias- como nuevo tope del planeta. La tercera posición correspondió a la también keniana Lilian Kasait Rengeruk con marca de 29:32 minutos.

Entre hombres dominó el ugandés Jacob Kiplimo, recordista del orbe en la media maratón y medallista de bronce en los 10 mil metros de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020. Su tiempo de 26:48 minutos se inscribió como la quinta mejor marca de todos los tiempos en la especialidad. El bahreiní Birhanu Balew (26:58) y el keniano Peter Mwaniki Aila (26:59) pasaron luego la línea de sentencia.

En total, 20 corredores firmaron registros inferiores a los 28 minutos, considerado como “bestial” por los expertos. Entre ellos estuvo el suizo Dominic Lobalu, quien se apoderó del récord para Europa (27:14) y acabó en la quinta posición.

La destacada fondista africana lo consiguió en la lid 10K Ibercaja Valencia 2024, celebrada este domingo en esa ciudad española, donde inusuales temperaturas cálidas para esta época del año predecían resultados más discretos.

Ngetich se convierte en la primera mujer capaz de bajar de los 29 minutos en la distancia y fija un registro que muchos especialistas calificaron como impensable.

Ngetich, medallista de bronce a nivel mundial en campo traviesa, pasó por el kilómetro cinco en 14:13 minutos, que también hubiera constituido plusmarca universal para ese tramo.

El anterior récord de los 10 kilómetros en carretera estaba en poder de la etíope Yalemzerf Yehualaw desde el 27 de noviembre de 2022, cuando en la localidad española de Castellón detuvo los cronómetros en 29:14 minutos.

«Honestamente, mi objetivo era batir el récord mundial, pero 28:46 supera cualquier expectativa», declaró Ngetich, de solo 22 años de edad, cuyas metas más próximas se centran en el Campeonato Mundial de Atletismo de Campo Traviesa de Belgrado 2024 y los Juegos Olímpicos de París 2024.

Para ejemplificar el violento ritmo con que corrió en Valencia, baste decir que venció sobre la meta a su coterránea Emmaculate Achol, cuyo tiempo de 28:57 minutos se hubiese anotado -en otras circunstancias- como nuevo tope del planeta. La tercera posición correspondió a la también keniana Lilian Kasait Rengeruk con marca de 29:32 minutos.

Entre hombres dominó el ugandés Jacob Kiplimo, recordista del orbe en la media maratón y medallista de bronce en los 10 mil metros de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020. Su tiempo de 26:48 minutos se inscribió como la quinta mejor marca de todos los tiempos en la especialidad. El bahreiní Birhanu Balew (26:58) y el keniano Peter Mwaniki Aila (26:59) pasaron luego la línea de sentencia.

En total, 20 corredores firmaron registros inferiores a los 28 minutos, considerado como “bestial” por los expertos. Entre ellos estuvo el suizo Dominic Lobalu, quien se apoderó del récord para Europa (27:14) y acabó en la quinta posición.

Foto: World Athletics



Radio Habana Cuba